

# Waldbronner Unternehmerseite



## Vitaminstoß für uns, Bildung für Kenia

Wie Ali, die Völkles und Edeka Kunden Kindern in Msumarini helfen

Als Unternehmer trägt man viel Verantwortung – für die Mitarbeiter, für das Geschäft, für die eigene Familie und das Umfeld. Manche Unternehmer möchten sich darüber

hinaus sozial engagieren. Die Völkles kommen gerade aus Kenia zurück, wo sie sich persönlich ein Bild von der Schule gemacht haben, die sie seit Jahren unterstützen.

Waldbronner Selbständige e.V.  
Eichhörnchenweg 1  
76337 Waldbronn  
Redaktion Tanja Feller  
[redaktion.feller@gmx.de](mailto:redaktion.feller@gmx.de)

Wer kennt ihn nicht? Den sympathischen, dunkelhäutigen Mann, der mehrmals im Jahr ein Stück Afrika nach Waldbronn bringt? Direkt im Eingangsbereich des **EDEKA Marktes Völkle** begrüßt er Kunden jeden Monat mit einem sonnigen Lächeln und ist meistens am Schnippeln. Was viele nicht wissen, ist, dass Ali mit seiner Arbeit eine Schule in Kenia unterstützt. 120 Kisten Ananas, 60 Kisten Mangos, 20 Kisten Kokosnüsse und etliche Papayas werden durch seine Hände in einer Woche zu leckeren Vitaminboxen verarbeitet. EDEKA Völkle stellt das Obst und den Raum, die Waldbronner freuen sich über das breite Angebot an Exoten und die Kinder in Msumarini, dass sie in die Schule gehen dürfen. Denn den Gewinn spenden die **Völkles**, die zudem eine Patenschaft für das Schulprojekt übernommen haben, zu hundert Prozent an den Verein *Ali Baba und Freunde*



### ALI BABA Primary School Sie wollen helfen?

Werden Sie wie die Familie Völkle Pate und unterstützen Sie das Projekt mit einem monatlichen Beitrag. Mehr Informationen erhalten Sie im EDEKA Markt Völkle.

Vom **03.-08. April** ist Ali wieder da und schnippelt für Sie und einen guten Zweck.



Familie Völkle besucht das unterstützte Schulprojekt in Kenia.

*helfen Kenia e.V.* Anfang des Monats haben die **Völkles** die Ali-Baba Primary besucht. „Es war sehr interessant zu sehen, wie die Schule sich weiterentwickelt hat“, so **Alina Völkle**. Zuletzt waren sie vor sechs Jahren vor Ort. Seither hat sich einiges verändert. Zu der Grundschule ist eine weiterführende Schule hinzugekommen. Außerdem lobt **Achim Völkle** das warme Mittagessen, das alle Schüler in der Mittagspause erhalten. Für manche Kinder sei dies das einzige Essen am Tag. Da die Schule sehr ländlich liegt, soll als nächstes ein Brunnen gebaut werden, der die Wasserversorgung sicherstellt. Ali schnippelt schon fleißig für dieses Projekt. Durch Ihren Einkauf können Sie ihn unterstützen.

## Deine Bastelkiste Ostergeschenke „made in Waldbronn“

Ach du dickes Ei, Ostern steht vor der Tür! Klar, Kinder lieben Ostern: Es gibt jede Menge Süßigkeiten, die der Osterhase im Vorbeihoppeln versteckt hat, dazu bunte Ostereier überall und sooo viele Ideen zum Basteln. Wie wäre es mit einer Oster-Basteltüte? Oder einer Oster-Bastelkiste mit noch mehr Inhalt? Dieses Jahr dabei: Ein süßes Woll-Lämmchen für den Osterstrauch, Hanne, das verrückte Papiertütenhuhn, ein kleines Osternestchen mit selbstmodellierten bunten Eiern und ein tolles Häschen-Bild nach dem Künstler Georges Seurat. Die Ostergeschenke gibt es auch mit persönlichen Ostergrüßen. 😊



Schere  
Stift  
Papier

NEU: viele Bastelprojekte jetzt auch einzeln als Basteltütchen erhältlich



[www.scherestiftpapier-deinebastelkiste.de](http://www.scherestiftpapier-deinebastelkiste.de)